



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2008-58**

under the

**JUDICATURE ACT  
and the  
PROVINCIAL OFFENCES PROCEDURE ACT  
(O.C. 2008-204)**

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2008-58**

pris en vertu de la

**LOI SUR L'ORGANISATION JUDICIAIRE  
et de la  
LOI SUR LA PROCÉDURE APPLICABLE  
AUX INFRACTIONS PROVINCIALES  
(D.C. 2008-204)**

*Filed May 21, 2008*

*Déposé le 21 mai 2008*

**1** *Clause (b) of Rule 7.01 of the Rules of Court of New Brunswick, "PARTIES UNDER DISABILITY", New Brunswick Regulation 82-73 under the Judicature Act and the Provincial Offences Procedure Act, is amended by striking out "Administrator of Estates" and substituting "Public Trustee".*

**1** *L'alinéa b) de la règle 7.01 des Règles de procédure du Nouveau-Brunswick, « PARTIES FRAPPÉES D'INCAPACITÉ », Règlement du Nouveau-Brunswick 82-73 pris en vertu de la Loi sur l'organisation judiciaire et de la Loi sur la procédure applicable aux infractions provinciales, est modifié par la suppression de « de l'administrateur des biens » et son remplacement par « du curateur public ».*

**2** *Clause (j) of Rule 18.02(1) of the Rules of Court, "SERVICE OF PROCESS", is amended by striking out "Administrator of Estates" and substituting "Public Trustee".*

**2** *L'alinéa j) de la règle 18.02(1) des Règles de procédure, « SIGNIFICATION DES ACTES DE PROCÉDURE », est modifié par la suppression de « de l'administrateur des biens » et son remplacement par « du curateur public ».*

**3** *This Rule comes into force on June 1, 2008.*

**3** *La présente règle entre en vigueur le 1<sup>er</sup> juin 2008.*